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令和元年 第１２回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和元年８月１日（木）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄 

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学 

  委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第１１回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告
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（１）８月行事予定について 

茂呂教育長   ８月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

宿谷委員    中央図書館の行事予定でおはなし会や、わらべうたとえほんの会等、多く

のイベントの記載があるが、定員は概ねどのくらいか。また、どのくらいの

方が参加しているのか。

中央図書館長  これらの会は概ね２０名程度を想定して企画している。また、参加者は、

そのときによって異なるが、１２から１３名くらいのことが多い。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

茂呂教育長   議案第１０３号から議案第１０５号までは、議会案件のため秘密会で行い

たいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１０３号から議案第１０５号までは秘密会で行う。

７ その他

（１）川口市立幼・小・中・高等学校運動会・体育祭実施日及び教育委員会事務局視察につ

いて（2学期分）【日程順】
【説 明】   （指導課長が資料に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

宿谷委員    １学期に運動会を開催している学校も多くあるが、年度が始まってあまり

月日がたっていない状況での運動会は、入学したばかりの小学校１年生の児

童にとっては非常に大変なことだと思うがどうか。

指導課長    入学間もない運動会に関しては、児童の発達段階においては、種目につい

て、学校においてかなり検討していかなければならないと考えている。１学

期に開催している学校については、この点についてかなり配慮して開催して

いるものと考えている。

茂呂教育長   熱中症対策として、２学期の開催から、１学期に開催する学校が増えてい

き、現在約半数の学校が１学期の開催という状況である。しかしながら、宿

谷委員のご意見のとおりの問題もあり、また、５月もかなり暑い日があるこ
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とから、児童生徒にとって何が一番良いのかを考慮するようにと、各校長に

話しをしているところである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

８ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後１時４５分）


